

Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Tukang Ojek Pangkalan

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2023 - 19:49



Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Tukang Ojek Pangkalan

Indramayu,- Dalam rangka meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di kalangan tukang ojek pangkalan, Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar

menyampaikan himbauan kamtibmas kepada para tukang ojek pangkalan di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023)

Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan peran dan kontribusi positif para pengemudi ojek dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga serta pengguna jasa ojek.

Dalam pertemuan dengan para tukang ojek pangkalan, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa poin penting terkait keamanan dan ketertiban dalam berkegiatan sebagai pengemudi ojek, di antaranya:

1. Lakukan Identifikasi Calon Penumpang: Para tukang ojek pangkalan diimbau untuk selalu melakukan identifikasi calon penumpang sebelum menerima permintaan antar. Pastikan penumpang memiliki identitas yang jelas dan tidak mencurigakan.
2. Laporkan Kepada Pihak Berwajib: Jika ada situasi atau perilaku yang mencurigakan, segera laporkan kepada pihak berwajib atau Bhabinkamtibmas setempat. Informasi yang tepat dan cepat akan membantu pencegahan tindak kejahatan.
3. Jaga Kedisiplinan Lalu Lintas: Sebagai pengemudi ojek, para tukang ojek pangkalan diharapkan selalu mentaati peraturan lalu lintas demi keselamatan diri dan penumpang.
4. Tingkatkan Kewaspadaan di Tempat Terpencil: Bagi tukang ojek yang melayani wilayah terpencil, tingkatkan kewaspadaan dan hindari perjalanan malam hari jika tidak diperlukan.

Bhabinkamtibmas juga menegaskan pentingnya peran tukang ojek pangkalan sebagai mata dan telinga di lingkungan sekitar mereka.

"Kami mengharapkan dukungan dan kerjasama dari para tukang ojek untuk membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Melalui kerjasama yang baik, kita dapat bersama-sama mencegah potensi terjadinya tindak kejahatan di wilayah kita," ucap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri.

Kapolsek juga menyatakan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan himbauan kamtibmas kepada para tukang ojek pangkalan.

"Dukungan dan partisipasi aktif dari para tukang ojek sangat berarti bagi pencegahan dan penanganan berbagai kasus kejahatan di wilayah kami. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban agar wilayah Sukagumiwang tetap aman dan kondusif," tutup Kapolsek.